
 1

个人体会：对于否定旧势力的安排和近期的一些事 
 

加拿大弟子 
 
【正见网】我在最近看到了大量有关破除旧势力的文章，确实对自己有很大的启发。但有些
也感到一点不足，虽然不能确定是否就悟对了，但也在这里提出来与同修交流，不对之处希
望及时指正。就是：我们在分析旧势力的同时，是否在不同程度上陷入了人的思维。  

从我们要除首恶说起。在这个过程中我们发生了很多讨论，其中也有意见不一，不一处主要
在对旧势力的意图的分析上，“旧势力是否是这样安排的？我们是在突破它还是在符合它？”
网上很多文章也是讲深入“剖析”旧势力的安排，彻底否定。但个人体悟，在我们分析它们的
意图，深入“剖析”的时候，是否陷入了人的思维？“剖析”这个词是典型的人的词，如何叫
“剖析”呢？是从逻辑上，从理论依据上一层层深入分析，也有点象就事论事，比如：这个事
反映了我们隐藏的这个心，那个事体现出邪魔的干扰和旧势力的安排。实际上我们知道，很
多事情并不是单单反映了某个心，很多心也不只单单在一个事情上体现出来，真正心的去尽
是一个完整的过程，里面有师父苦心的安排。而邪魔的干扰也不会具体只体现在某个举动
上，它是一个整体的迫害。而我们在修炼的过程中也知道，任何层次的理都不是剖析清楚
的，而是从法上瞬间悟到的。打个比方，什么叫“王的慈悲”，师父也告诉了我们是很高层次
的王和主，历经磨难在人间忍辱负重，我们也有在讲真相的过程中去体悟它，或洪法时人为
地加上一念。但我个人在“慈悲”真正展现给我的时候，是打坐时从微观到宏观，洪大的慈悲
瞬间如潮水般漫过来，简直有人的一面无法承受的没顶之感，看到的是自己众生对自己的无
条件的信赖，没有怀疑的，无条件的对他们在人间的王的等待和期盼，那一刻，是人的这面
无法承受的剜心之苦，看到众生都在苦海中泡着，包括自己，看到在自己的众生最需要救度
的时候，他们的王却因为自身的懈怠，没有及时伸出救度的手，那就象面对失去自己眼前的
亲生孩子一样，每一个众生的苦都是王的苦，王就是为众生而存在的。这是从自己生命微观
中而来，没有逻辑，没有因果，没有解释，只有宇宙的存在状态在那一刻静静的体现。这个
体悟的瞬间，无疑从法上瞬间打通到了那个层次，否则人的这一面什么也不是，无论如何分
析和感受，也是不可能达到神的认知的。  

所以在看了一系列剖析旧势力安排的文章后，我却陷入了一种思维上的混乱，如何是对，如
何是错？还是不同层次有不同的体悟？  

但在彻底否定旧势力安排上，大家无疑应是共识，在如何是否定旧势力安排上，大家不应在
法理上出现不统一。  

我个人认识旧势力和我们的关系时，曾经很不清楚。明慧网有同修谈到在发正念的过程中直
接铲除旧势力的安排，我觉得很好，很有必要。但由于对自身与旧势力的关系认识不清，出
现认识上的混乱。因为旧势力虽然不纯，但毕竟是神，是师父在正法中要尽力救度的一部
分，我们彻底否定这安排，应该直接铲除它们吗？铲除到什么程度？我们直接销毁旧势力中
维护旧法理的生命，是否会引起整个皮壳空间生命的激烈反应而导致救度难度加大？而且由
于我们在人间，无疑在思想上障碍了我们对自身层次的认识，有时不免怀疑自己能否直接铲
除得了神。  

但最近体悟，师父说，正法是从微观中来，正法已经到了皮壳空间（不是原话），理解中也
就是剩下的是皮壳这个空间庞大微观系统中的无数的神，是它们仍在维护旧宇宙的理而行
事，对正法造成阻碍。对应我们来说，我们来自庞大宇宙的高层或遥远天体，而我们修炼是
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师父从微观中开始改变，就是说我们的真正生命已经处在相应的果位上，而剩下的是未能同
化法的部分，即往人皮这一面来的部分。对于这个皮壳空间的生命来说，无论它多高，它不
可能有大法弟子高，也就是说，在发正念的时候，只要我们真正在法上发出纯净的正念，任
何皮壳空间的旧的神都是无法相抗的，更不要说来控制安排，它们能够控制安排，就是因为
我们无法时时站在神的一面、法的一面做正法的事，因为人皮的限制，导致的局限太多太
多。  

谈到这里我想到同修在谈到铲除旧势力安排时，曾说到一位大陆同修，在公车上面临被抓
时，瞬间想到了自己在梦里曾经见过一模一样的场景，从而体悟到这是典型的旧势力的安
排，在请求师父加持下彻底否定了这一难。那么为什么这位同修能够否定了这一难，而很多
修得非常不错的同修却还在承受类似的“有安排的难”呢？我个人理解，恰恰是这个梦提醒了
这位同修，使他这一刻完全站在了神的角度看待了这一难，人在最危急时刻是最容易暴露出
人心的，这几乎是人的本能反映，也就是旧势力千万年来安排下的机制，没有坚定的正信和
扎扎实实的对法的掌握，非常难突破。而反思我自己在做大法事的时候，其实很多时候也是
处在人中，甚至在认识法理的时候，都不自觉地带出人的思想，更不要说在事情猝然发生的
危急关头。如在去年我认识“舍尽”这个词时，就曾陷入“舍尽人中的一切”这个误区，而现在
理解真正大法弟子的舍尽是讲：舍尽人的观念和执著，时时刻刻从神的角度衡量现在的理，
因为毕竟人间的理都是假象。这个道理说起来容易，但真正要从内心中完全同化这个理，就
是一个漫长而艰苦的修炼过程了。  

所以在如何突破旧势力的安排上，个人体悟，真正突破旧势力的安排，是从法上突破，破除
人的思想，以不动制动，正法时不为任何人心情绪所带动，以神的纯净一面来面对正法中的
事。不要以我们还在人中作为人心不去的借口，记着动的任何人心都是滋养邪恶的场所，我
们修在法中时是绝对纯正慈悲的。  

其实我们本来就是最纯净的神，是由师父的洪大法力在微观上归正了的，目前没有突破的这
一切实际是旧势力安排的假象，包括我们自身的执著和人心，都是千万年来安排下的，都是
“法”正乾坤时要破除的部分。所以我们在发正念时才能够清理自身，而在原来个人修炼时是
没有这个理的，那时自己的不正都必须在一定程度上承受过去。而现在这些都是没有存在价
值的，在我们为执著或磨难所苦时，我们应该认识到，本来就没有这个东西，当然这只是嘴
上认识到了，而真正法理上认识到了，就会在瞬间突破。所以破除这个假象与安排，就需要
整体破除人理的束缚。  

在个人修炼过程中，学法是为了修掉人的种种执著，而在正法时期，学法不再仅仅是为了去
执著，以使旧势力无漏可钻，而是为了全面同化新宇宙的法，从人的观念中脱离出来，以大
觉者的正悟衡量一切，从根本上否定旧势力的安排，否定旧宇宙偏离了的法理，协助师父救
度众生。在这个基础上，大法弟子真正能在学法的过程中达到完全同化于法，也就是跟上了
师父安排的一切，就达到了彻底否定旧势力。甚至在某个事情或场景中，只要我们那一刻真
正在神的一面衡量，在法上对待，那一刻就破除了旧势力的安排，就象那位在公车上否定了
迫害抓捕的同修一样。在我们真正处在自己神的一面的时候，无论从新宇宙还是旧宇宙的理
来衡量，我们的层次都远远高出目前存在的旧势力，宇宙中的生命是有严格等级的，它们不
可能动得了我们。而且大法修炼者秉承的是新宇宙“真善忍”的纯正法理，而旧势力的微观基
点都变异了，说到底它们就是《转法轮》中所说的维护旧宇宙理的天魔，而且他们在变异了
神的慈悲，一味执著他们的那些邪恶安排时，比天魔还坏。所以有同修在发正念时看到一个
有绝高能力的大神显现的却是魔的形象，因为宇宙中的一切就是法的体现，生命本质的善恶
也就带来了一切法在它本身形象上的相应体现。那么实际上，新宇宙的一切生命都高于旧宇
宙的生命，即使本身层次有限，但大法弟子具有法所赋予的纯正的一切— — 新宇宙的正法
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理— — 也就是“师父的安排”，决定了任何旧宇宙的神都不可能有资格迫害新宇宙的正神，当
然前提是大法弟子在法上，所以我们发正念否定旧势力的安排无疑是有效的。  

但话说回来，这样并不是说我们就直接铲除一切旧势力，毕竟它们是值得救度的神。无论是
人还是神，铲除不可救药的邪恶也是为了给宇宙众生开创和维护正的生存环境，是对宇宙正
法理的保卫。所以我们铲除的只是旧势力的邪恶安排，举个例子，明慧网上一位同修在铲除
首恶时用电电它，看到所有维护它的邪恶和旧势力也跟着一跳一跳的，就是说它们为了保护
首恶可能在不同空间场形成了一个个不同的这样的系统，我们铲除的就是和这种系统关联的
一切邪恶因素，包括一切邪恶生命，以及旧势力在这套系统中注入的邪恶安排，也就是说我
们铲除的是旧势力在安排过程中所造成的迫害法的邪恶和变异部分，只铲除迫害法的部分，
这在旧宇宙的理中也应该是行得通的，不会引起大量上界生命的群起而攻，从而遵照师父的
意愿最大限度地保留和救度它们，而完全邪恶化了的旧势力，象上面谈到的那个天魔一样，
已经无法保留了，那就直接铲除。也就是说，我们彻底否定的是旧势力的安排，从法上破除
他们安排下的种种机制和系统，我们秉承的是正法理，是堂堂正正的在法上的破除，摆到哪
里都是绝对纯净和慈悲的，这也实际上是新宇宙的神的威德的树立，而不是简单地发正念铲
除或与它们打斗，毕竟这和铲除邪魔还不一样。  

如何是真正处在神的状态，发出纯净的正念呢？我曾经在长时间发正念中有过一点这样的体
悟，当然只是个人状态，不一定就是这样，讲出来供众位同修参考：在真正达到纯净的时
候，庞大的正念是从微观上来，在这时，一切处于空、净、与能量无尽的弥漫之中，在这时
我是无法承受人的思维的，人的任何一个思想，哪怕是冒出的在想着法上的事，都成了沉重
的负担，对于纯净的神的一面，非常难受，甚至瞬间能把你从神的轻灵状态中拖回来，再也
达不到纯净。发正念纯净时，“铲除首恶”不再是“意想”，而是一种轻轻的定住的物质，它自
然存在在宇宙空间之中，不经大脑，那是神的念，是实实在在的物质，不是人的“意想”— —  
一种易飘散的不稳定的东西。在这时微观一面自然就会将智慧与能力发挥至极至，不用什么
也不知道的人的一面去想安排什么。  

另外还有同修提议大家在发正念中集体请师父加持一事，说这样是请师父安排一切，而否定
旧势力的安排（不是原话，也许复述有误）。我个人不大赞同。我理解，我们的一切都是师
父赋予的，我们在人这儿什么也不是，我们在发正念中作为神的能力，实际都是法的体现，
没有师父的给予，我们什么也没有，也就是说，本来发正念的一切就是师父给的，只要我们
真正纯净在法上发出这一念，就是在跟上师父安排的一切，不用人为地请师父，师父也在看
护着弟子。而如果我们发出的念不纯，请师父也许反而给师父为难，因为师父一切都是为了
弟子，我们对师父发出的一念应是非常神圣的，师父就会为弟子做，满足弟子，可是当我们
不那么神圣时，因为目前确实不可能在整体上达到这个程度。所以我建议，当自身非常纯
净，或自己感到需要请师父加持时，可以发出一念，但最好不在整体上这样做。彻底否定旧
势力的安排是从法理上突破，而不是简单的某个行为表现，甚至也不仅仅是简单的铲除。  

我的理解就是：多以神而不是人的思想来看待正法中的事，在一件事上从法上发出了纯净的
一念，在一件事上就突破了人间的假理，在一件事上就突破了旧势力千万年来的苦心安排，
而整体的突破无疑需要整体对法的同化。  

所以，虽然觉得自己体悟中还有许多的人的东西，目前悟得也不很清楚，但还是先写出来，
供大家参考，也希望有不同体悟的同修对不当之处及时指正。 

 


